

México, D.F., 14 de abril 2015

DESIGNA EL EJECUTIVO FEDERAL AL NUEVO PROCURADOR FISCAL DE LA FEDERACIÓN

- **El Dr. Javier Laynez Potisek es nombrado como Magistrado del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa.**
- **El Lic. Max Alberto Diener Sala es designado como Procurador Fiscal de la Federación.**
- **Ambos nombramientos deberán ser ratificados por el Senado de la República.**

El Ejecutivo Federal nombró al Dr. Javier Laynez Potisek como Magistrado de la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa, y en sustitución de él, al frente de la Procuraduría Fiscal de la Federación designó al Lic. Max Alberto Diener Sala. Ambos nombramientos deberán ser ratificados por el Senado de la República.

En 2012 el Presidente de la República, Licenciado Enrique Peña Nieto ratificó al Dr. Laynez Potisek como Procurador Fiscal de la Federación, cargo en el que se venía desempeñando desde 2008, tras una amplia trayectoria profesional dedicada totalmente a la administración pública, en la que ha sido actor destacado de importantes reformas para el país.

El Dr. Laynez inició su carrera profesional como abogado hacendario en la misma Procuraduría Fiscal de la Federación y se desarrolló en diversos sectores. Entre otros, fue Director de Legislación y Normatividad en la extinta Secretaría de Programación y Presupuesto, Director de Normatividad en la Secretaría de Educación Pública, Consejero Jurídico Adjunto del Ejecutivo Federal durante más de 10 años, y Subprocurador Jurídico y de Asuntos Internacionales de la Procuraduría General de la República.

Originario de Torreón, Coahuila, Javier Laynez es Licenciado en Derecho por la Universidad Regiomontana, Maestro en Administración Fiscal y en Derecho Público por la Universidad de París, donde también obtuvo el Doctorado en Derecho Público con mención honorífica.

Por su parte, Max Alberto Diener Sala tiene una amplia experiencia de más de veinte años en el sector público, en la que además de su amplia trayectoria en el sector hacendario destaca el cargo de Subsecretario de Asuntos Jurídicos y Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación. Fue también Director de Proyectos con el Banco Mundial en la

Secretaría de Desarrollo Social y Consultor Jurídico de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

En la Secretaría de Hacienda y Crédito Público fue Director General Adjunto de Normas e Investigación Presupuestal; durante 16 años se desempeñó como Director General Jurídico de la Subsecretaría de Egresos y fue además Subprocurador Fiscal de Legislación y Consulta en la Procuraduría Fiscal de la Federación, que ahora encabezará.

Max Alberto Diener es Licenciado en Derecho por la Universidad Nacional Autónoma de México, Diplomado en Ideas e Instituciones Políticas por el Instituto Tecnológico Autónomo de México y realizó estudios de posgrado en Relaciones Internacionales en la Academia Diplomática de Viena, Austria.

--0--